

# СОДЕРЖАНИЕ

ПРЕДСТАВЛЯЕМ ТЕМУ НОМЕРА. . . . . 6

## РАЗДЕЛ I. ПРАВА ЧЕЛОВЕКА И ИХ РЕАЛИЗАЦИЯ В УСЛОВИЯХ ПАНДЕМИИ COVID-19

- Авакьян С. А.* Конституционная реформа 2020 и российский парламентаризм: реальность, решения, ожидания. . . . . 7
- Пащенко Д. А.* Антропология государства: очеловечивание правовой реальности как вызов Левиафану. . . . . 34
- Шкабин Г. С.* Пандемия COVID-19 как источник опасности при крайней необходимости. . . . . 40

## РАЗДЕЛ II. ТЕОРИЯ И ИСТОРИЯ ПРАВА И ГОСУДАРСТВА; ИСТОРИЯ УЧЕНИЙ О ПРАВЕ И ГОСУДАРСТВЕ

- Певцова Е. А., Алешкова И. А.* Принципы государственной молодёжной политики: тенденции и особенности развития. . . . . 51

## РАЗДЕЛ III. КОНСТИТУЦИОННОЕ ПРАВО; КОНСТИТУЦИОННЫЙ СУДЕБНЫЙ ПРОЦЕСС; МУНИЦИПАЛЬНОЕ ПРАВО

- Кошель А. С.* Конституционно-правовая парадигма развития контрольных полномочий Федерального Собрания – парламента Российской Федерации. . . . . 60
- Надысева Э. Х., Лунёв А. Л.* Международные и национальные стандарты обеспечения личных прав и свобод граждан. . . . . 74
- Штукин В. В.* Структурная и финансовая эффективность реформ местного самоуправления: европейский и российский опыт. . . . . 83

## РАЗДЕЛ IV. УГОЛОВНОЕ ПРАВО И КРИМИНОЛОГИЯ; УГОЛОВНО-ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ПРАВО

- Багреева Е. Г., Мантарова А. И.* Криминологический анализ и тенденции преступности в период и после пандемии в Российской Федерации и Республике Болгарии. . . . . 93
- Денисов Н. Л., Тит А. А.* Перспективы унификации законодательств Республики Беларусь и Российской Федерации в вопросах защиты конституционных прав путём ресоциализации лиц, совершивших преступление. . . . . 105

## РАЗДЕЛ V. ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО; ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЕ ПРАВО; СЕМЕЙНОЕ ПРАВО; МЕЖДУНАРОДНОЕ ЧАСТНОЕ ПРАВО

- Левушкин А. Н., Кузьмина И. К.* Рамочный договор: правовая природа и проблемы правоприменения в предпринимательской деятельности. . . . . 112
- Рассолов И. М., Чубукова С. Г.* Правовое регулирование использования банков генетической информации в научных исследованиях: европейский опыт. . . . . 123

# CONTENTS

INTRODUCING THE THEME OF THE ISSUE ..... 6

## SECTION I. HUMAN RIGHTS AND THEIR REALIZATION DURING THE COVID-19 PANDEMIC

- S. Avakyan.* The 2020 Constitutional Reform and Russian Parliamentarism: Reality, Decisions, Expectations ..... 7
- D. Pashentsev.* Anthropology of the State: Humanizing Legal Reality as a Challenge To Leviathan. .... 34
- G. Shkabin.* COVID-19 Pandemic as a Source of Danger at Necessity. .... 40

## SECTION II. THE THEORY AND HISTORY OF LAW AND STATE, THE HISTORY OF DOCTRINES ON LAW AND STATE

- E. Pevtsova, I. Aleshkova.* Principles of State Youth Policy: Trends and Features of Development. .... 51

## SECTION III. CONSTITUTIONAL LAW, CONSTITUTIONAL COURT PROCEEDING, MUNICIPAL LAW

- A. Koshel.* Legal Paradigm for the Development of Control Powers of the Federal Assembly - The Parliament of the Russian Federation ..... 60
- E. Nadiseva, A. Lunev.* International and National Standards for Ensuring Human Rights and Civil Freedoms ..... 74
- V. Shtukin.* Structural and Financial Effectiveness of Local Self-Government Reforms: European and Russian Experience. .... 83

## SECTION IV. CRIMINAL LAW AND CRIMINOLOGY, CRIMINAL EXECUTIVE LAW

- E. Bagreeva, A. Mantarova.* Criminological Analysis and Crime Trends During and after the Pandemic in Russian Federation and Republic of Bulgaria. .... 93
- N. Denisov, A. Tit.* Prospects for Unification of the Legislations of the Republic of Belarus and the Russian Federation in the Field of Constitutional Rights Protection by Re-Socialization Of Criminals. .... 105

## SECTION V. CIVIL LAW, BUSINESS LAW, FAMILY LAW, INTERNATIONAL PRIVATE LAW

- A. Levushkin, I. Kuzmina.* Framework Contract: Legal Nature and Problems of Law Enforcement in Business ..... 112
- I. Rassolov, S. Chubukova.* Legal Problems of Genetic Information Banks in Scientific Research: European Experience ..... 123